

# L'aventure de deux amies liées maintenant pour la vie



Elles sont parties concourir au trophée Rose des Sables au Maroc.

Cela fait partie des histoires que l'on aime raconter et écrire. Celle de Fanny Seguy et Géraldine Soler commence il y a plusieurs années, au lycée. À l'époque, les deux amies ne se quittent presque pas. Elles partent même leurs études ensemble. Mais le destin de chacune les amènera, comme c'est souvent le cas, à prendre des directions différentes. Un jour, et par le plus grand des hasards, Fanny apprend que Géraldine est atteinte d'un myélome multiple, un cancer du sang qui s'attaque aux articulations. Une maladie qui les rapprochera une fois de plus et qui les portera avec une force inégalable pour accomplir le périple de leur vie.

Le rêve de Géraldine était de faire un raid en 4x4 dans le désert. Cela tombait bien puisque

Fanny et son mari sont des habitués de ce genre d'escapades en totale autonomie.

Et après plusieurs mois de préparation et de mécanique, les deux amies se sont lancées dans l'aventure le 11 octobre dernier dans le cadre du trophée Rose des sables, un événement qui, depuis sa création, a réuni plus de 3 800 femmes.

## 130 kg de matériel pour les populations du désert

Munies de leurs roadbook et boussoles elles défient les lois de la conduite et de la navigation en allant se confronter aux oueds et aux dunes du Sud-est marocain en 4x4, SSV, quad ou moto pour un parcours totalisant plus de 5 000 kilomètres.



Fanny et Géraldine se sont connues au lycée.

DOCS CM

« C'est une aventure extraordinaire, lancent les deux femmes. Le rallye s'est très bien passé et nous nous sommes classées 68<sup>e</sup> sur un total de 135 équipages en 4x4. »

Mais pour le duo, le but n'était pas de se retrouver en tête du classement. « Le but, c'était de s'amuser et de participer pour une belle cause, confient-elles. Nous n'avons pas eu de problèmes majeurs durant les épreuves, ce qui n'a pas été le cas de tous les équipages. Et encore mieux, notre amitié s'est renforcée. Nous avons vu une énergie humaine incroyable avec des locaux extrêmement gentils. Si vous tombez en panne en plein milieu de nulle part, vous avez des gens qui débarquent pour vous aider en sortant d'on ne sait où, c'est énorme. »

Le périple a été aussi l'occasion de soutenir plusieurs associations. « Nous avons acheminé 130 kg de matériel à l'association Enfants du désert, poursuivent les amies. Tout cela a été possible grâce à l'aide de la mairie d'Antisanti et au casino de Prunelli. C'est aussi cela que représente cette aventure. De la solidarité humaine. Jamais nous n'aurions pensé vivre tout cela. On apprend aussi beaucoup des gens de là-bas. Et nous nous sommes aperçues que les problématiques sont différentes de chez nous. Si avant ils avaient besoin de stylos et de cahiers, maintenant ils demandent de l'eau. »

Une aventure que les deux amies ne sont pas prêtes d'oublier. Et on les comprend.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI



L'équipe s'est classée 68e sur un total de 135 véhicules 4x4.



Elles ont acheminé 130 kg de matériel pour des associations.